
Ocupación

Cada uno puede tener una proyección
distinta del futuro. El concepto que surge
de la “RAE” explica “Tiempo que vendrá,
que está por venir y ha de suceder”.
Personalmente, lo veo como algo bueno,
por más que cosas malas pueden
suceder; el futuro es una oportunidad para
superarnos. La sociedad, suele
preocuparse, adelantarse y paralizarse
por lo que pueda pasar.

Hay situaciones en las que sí podemos
adelantarnos al futuro, siempre
disfrutando del presente. Pero hay otras
ocasiones que por esos adelantos cosas
peores pueden suceder. Un problema
identificable que esté por pasar en menos
de 24 horas, es motivo de alteración . Otra
ocasión es si el problema se encuentra en
un futuro lejano o no es concreto, en esos
casos, no hay que preocuparse, lo
máximo a realizar es disfrutar.

El adelanto al futuro, puede traer diversos
problemas, desde económicos hasta
sentimentales o físicos. Por eso, yo opino
que siempre debes pensar dos veces
antes de actuar. Debes tener en cuenta
todo lo que puede llegar a suceder y en
base a eso, por otra parte, tener otra
alternativa.

Parte de la sociedad vincula su futuro con
el tarot o con predicciones realizadas por
futurólogos. No me parece nada mal esa
forma de pensar, mientras no solo te
bases en ello.

“Hemos dejado de confiar, perdimos la
esperanza”- escribe Cristina Peri Rossi en
su relato “El Futuro”. No estoy de acuerdo
con esa frase. Desde mi parecer, las
nuevas generaciones se preocupan por el
futuro, pero no lo manifiestan
constantemente; si no que disfrutan de los
momentos que van viviendo.

Este es un ejemplo donde se actuó mal
frente al futuro. Se aproximaba una
pandemia, se había esparcido por gran
parte del planeta, pero a nuestro país aún
no llegaba. Toda la sociedad salió
desesperada a comprar alimentos y
productos de limpieza, por si en un
mañana el virus llegaba. Los
supermercados se fueron quedando sin
productos. Las familias se quedaron sin
alimentos en sus viviendas y no tenían
dónde comprar más por varios días.

En conclusión, no debes adelantarte al
futuro, siempre debes estar disfrutando el
presente y es muy importante que pienses
bien cómo actuar. Como adolescente de
14 años creo que el futuro no es motivo
de preocupación si no de ocupación.
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